



CORTES GENERALES  
**DIARIO DE SESIONES DEL  
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**COMISIONES**

---

Año 2016

XI LEGISLATURA

Núm. 19

Pág. 1

---

**CULTURA**

Sesión núm. 1

celebrada el miércoles 17 de febrero de 2016

---

Página

**ORDEN DEL DÍA:**

Sesión de constitución. (Número de expediente 041/000029) ..... 2

---

# DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

## COMISIONES

Núm. 19

17 de febrero de 2016

Pág. 2

**Se abre la sesión a las once y treinta minutos de la mañana.**

La señora **VICEPRESIDENTA CUARTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Romero Sánchez): Señoras y señores diputados, se abre la sesión. En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 40 y siguientes del Reglamento de la Cámara se va a proceder a la constitución de la Comisión de Cultura. El señor letrado dará lectura a los nombres de los componentes de la Comisión designados por los grupos parlamentarios, de acuerdo con las normas dictadas al efecto. En caso de que alguno de los miembros de la Comisión vaya a ser sustituido en esta sesión, se ruega al diputado sustituto que lo manifieste en el nombramiento del diputado sustituido. Empezamos con la lectura por parte del señor letrado, cuando quiera.

**Por el letrado se procede a la lectura de la lista de las señoras y los señores miembros de la Comisión, presentes y sustituidos.**

La señora **VICEPRESIDENTA CUARTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Romero Sánchez): Comprobada la existencia de quórum, se declara formalmente constituida la Comisión de Cultura.

De conformidad con lo establecido en el artículo 41 del Reglamento procede seguidamente elegir a los diferentes miembros de la Mesa de la Comisión. La elección se efectuará con arreglo al sistema de votación por papeletas que contemplan los artículos 37 y 87. Para la elección del presidente de la Comisión cada miembro de la misma escribirá en la papeleta un solo nombre. Recuerdo a la Comisión que, en aplicación del artículo 37.1 del Reglamento de esta Cámara, resultará elegido aquel candidato que obtenga el voto de la mayoría absoluta de los miembros de la Comisión. En el caso de que ninguno obtuviera dicha mayoría en primera votación, se realizará una segunda votación resultando elegido el candidato que obtenga mayor número de votos. El señor letrado llamará nominalmente a los miembros de la Comisión para que depositen su papeleta en la urna.

Comienza la votación. **(Pausa.)**

**Terminada la votación, dijo**

La señora **VICEPRESIDENTA CUARTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Romero Sánchez): ¿Queda algún miembro de la Comisión que no haya votado y desee hacerlo? **(Pausa.)** ¿Han votado todos? **(Pausa.)**

Comienza el escrutinio. **(Pausa.)**

**Verificado el escrutinio, dijo**

La señora **VICEPRESIDENTA CUARTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Romero Sánchez): El resultado de la votación ha sido: don Antonio Cantó García del Moral, 41 votos y 2 papeletas en blanco. En consecuencia, queda proclamado presidente de la Comisión de Cultura, don Antonio Cantó García del Moral. **(Aplausos.)**

Procede elegir a continuación, al amparo de lo dispuesto en los artículos 41 y 37.2 del Reglamento del Congreso de los Diputados, dos vicepresidentes. Para lo cual cada miembro de la Comisión consignará un solo nombre en la papeleta de voto, resultando proclamados los dos diputados que hayan obtenido mayor número de votos. El señor letrado igualmente llamará nominalmente a los miembros de la Comisión para que depositen su papeleta en la urna.

Comienza la votación. **(Pausa.)**

**Terminada la votación, dijo**

La señora **VICEPRESIDENTA CUARTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Romero Sánchez): ¿Queda algún miembro de la Comisión que no haya votado y desee hacerlo? **(Pausa.)** ¿Todos han votado? **(Pausa.)** Muchas gracias.

Comienza el escrutinio. **(Pausa.)**

**Verificado el escrutinio, dijo**

La señora **VICEPRESIDENTA CUARTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Romero Sánchez): El resultado de la votación es el siguiente: en primer lugar, don Santiago Pérez López, 23 votos; don Odón Elorza González, 19 votos; papeletas en blanco, 1. En consecuencia, quedan proclamados como

# DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

## COMISIONES

Núm. 19

17 de febrero de 2016

Pág. 3

vicepresidente primero, don Santiago Pérez López, y, como vicepresidente segundo, don Odón Elorza González. **(Aplausos.)**

Procede elegir por último, al amparo de lo dispuesto en los artículos 41 y 37.2 del Reglamento del Congreso de los Diputados a dos diputados para desempeñar los cargos de secretarios de la Comisión. Para lo cual cada miembro de la misma consignará un solo nombre en la papeleta de la votación. Como en los casos anteriores, el señor letrado llamará nominalmente a los miembros de la Comisión para que depositen su papeleta en la urna.

Comienza la votación. **(Pausa.)**

**Terminada la votación, dijo**

La señora **VICEPRESIDENTA CUARTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Romero Sánchez): ¿Queda algún miembro de la Comisión que no haya votado y desee hacerlo? **(Pausa.)**

Comienza el escrutinio. **(Pausa.)**

**Verificado el escrutinio, dijo**

La señora **VICEPRESIDENTA CUARTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Romero Sánchez): El resultado de la votación es el siguiente: Eduardo Javier Maura, 28 votos; Francesc Xavier Eritja Ciuró, 14 votos; papeletas en blanco, 1. En consecuencia se proclama como secretario primero de la Comisión a don Eduardo Javier Maura y como secretario segundo de la Mesa de la Comisión a don Francesc Xavier Eritja Ciuró. **(Aplausos.)**

Antes de finalizar, deseo felicitar a los diputados que han resultado elegidos, así como rogarles que pasen a ocupar sus puestos en la Mesa de la Comisión. Muchísimas gracias. **(Así lo hacen los nuevos miembros de la Mesa.)**

El señor **PRESIDENTE** (Cantó García del Moral): Querría expresar muy brevemente, en primer lugar, mi agradecimiento a todos los diputados. Hago extensivo este agradecimiento al resto de los miembros de esta Mesa, a quienes también de antemano agradezco el trabajo que sin duda realizaremos juntos. Quisiera expresar también mi alegría por verme acompañado de un letrado de lujo, como es don Ignacio Astarloa, de cuya experiencia, tanto jurídica como política, seguro que podré servirme para ocultar mis más que evidentes lagunas. Solamente querría terminar recordando a dos grandes: a Shakespeare y a Cervantes. Shakespeare decía en boca de Hamlet que el teatro —y creo que se puede hablar también de la cultura y del arte— era un espejo en el que el individuo y la sociedad podían mirarse y completarse como seres humanos y conseguir ser más libres. Cervantes describía al Quijote de una forma que a mí siempre me ha gustado, saliendo de la venta tan contento, tan gallardo, tan alborozado por verse ya armado caballero que el gozo —decía Cervantes— le reventaba por las cinchas del caballo. Espero que, salvando las distancias, podamos salir algún día por esas puertas, de la misma forma que salía el ingenioso hidalgo, contentos por haber conseguido algún tipo de avance en algo tan necesario —y que recuerdo que nuestra Constitución consagra expresamente— como el arte y la cultura. Muchísimas gracias a todos.

Se levanta la sesión.

**Eran las doce del mediodía.**